
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Orchester ist eine Gruppe von 

mit ihren Musikinstrumenten.

Es gibt verschiedene Arten von .

Sie unterscheiden sich durch die Anzahl der Musiker und

durch die Art der .

In einem Streichorchester gibt es vor a�em Streichinstrumente.

Das sind Geige, , Violonce�o und Kontrabass.

In einem Blasorchester gibt es die Trompete, die  und

viele weitere Instrumente, in die man hineinbläst.

Im  gibt es

viele verschiedene Instrumente.

Ein Orchester wird von einem Dirigenten geleitet.

Er gibt den  vor.

Er zeigt auch, welche Gruppe gerade mit einem Teil anfangen muss.

Er übt aber auch vorher die ganze  mit den Spielern ein.

Quellenangabe: Artikel: Orchester (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Orchester&amp;oldid=25778


